

Medio	Publmetro
Fecha	1-07-2011
Mención	Rector Fernando Montes S.J se refiere a como sociedad deberíamos hacer frente a la crisis que está viviendo la educación.

Educación, toda la sociedad con tarea para la casa

La solución requiere racionalidad, espíritu democrático, cordura y diálogo, dicen los obispos

José Francisco Contreras

Con o sin vacaciones de invierno en liceos tomados, las movilizaciones estudiantiles –colegios y universidades– están llamando a la sociedad toda a, de nuevo, volver la mirada a este sector.

El padre Fernando Montes, s.j, rector de la Universidad Alberto Hurtado, afirma que “el fondo del problema es serio y no veo que como sociedad estemos haciéndole frente con una mirada profunda y con plazos”. Justifica las protestas de los universitarios señalando que “hay defectos del sistema chileno que no

se han encarado y se prolongan por años. Hay problemas institucionales en la educación superior, que es lo que más conozco. Pero hay también problemas de financiamiento, de leyes que no se cumplen. Hay un Estado que no tiene las facilidades ni todos los instrumentos para una sana fiscalización”. Pero hay también, dice, “penetración de ciertos grupos políticos, de corte más anarquista, que aprovechan la ocasión y quieren radicalizarlo hasta el extremo”, dice el religioso.

En la solución del problema “tiene que

haber un compromiso de toda la sociedad. Querámoslo o no una parte importante de la solución tiene que pasar por el diálogo democrático en el Parlamento. Y ahí es donde hay que construir una opinión fundada, no con puros slogans. Tienen que entrar el gobierno, el Consejo de Rectores, las universidades privadas, los políticos”, afirma el padre Fernando

Montes, pero que “no esté cada uno mirando sus propios intereses”.

Coincide con los obispos Ricardo Ezzati, presidente de la Conferencia Episcopal, y Héctor Vargas, presidente del Área de Educación, que el 23 de junio declararon que “la sociedad en su conjunto debe hacerse cargo” de esta situación, para “consolidar un modelo educativo con aprendizajes de calidad, justo y equitativo, en donde cada estudiante, al margen de su condición personal y social, tenga asegurada la formación necesaria para desarrollarse integralmente, construir un proyecto de vida pleno, y aportar generosamente toda su riqueza a la sociedad de su tiempo”.

Por su parte, el vicario para la Educación, padre Juan Francisco Pinilla ve en las movilizaciones estudiantiles,

“que el Espíritu de Dios nos habla, invitándonos a tener un proyecto de sociedad que busque verdaderamente el despliegue de todas las capacidades humanas, regaladas por Dios, que nos lleven a vernos y relacionarnos como hijos y hermanos”. Pero, agrega, “consideramos que los actos de violencia o maltrato, llevan a perder el sentido de la búsqueda de este bien común”.

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Titulo	Tamaño
01/07/2011	PUBLIMETRO (STGO-CHILE)	3	3	EDUCACION, TODA LA SOCIEDAD CON TAREA PARA LA CASA PARTE 02	6,3x8,8



